

De la Communion Spirituelle

BIEN qu'on ne puisse pas recevoir sacramentellement le Seigneur plus d'une fois par jour, on peut néanmoins le recevoir spirituellement à toute heure, à tout moment. Parfois même il arrive que cette communion est plus fructueuse et plus chère à Dieu que ne le sont bien d'autres communions sacramentelles, faute de disposition convenable de la part de celui qui les reçoit.

Chaque fois donc que vous vous disposerez et que vous vous préparerez à cette communion, vous trouverez bien vite le Fils de Dieu, tout prêt à vous nourrir spirituellement lui-même de sa propre main.

Pratique : 1° Oraisons jaculatoires, invocations indulgenciées, avec le désir de recevoir Jésus.

2°. Lorsque vous vous faites violence, ou que vous vous mortifiez en quelque penchant, ou que vous pratiquez quelque acte de vertu, agissez toujours en vue de préparer votre cœur au Seigneur, qui sans cesse vous le demande. Puis appelez-le.

3°. Souvenir ardent de la communion sacramentelle.

Si vous connaissiez le Don de Dieu !

VERS le commencement du quatrième siècle, la persécution régnait en Afrique ; les églises étaient détruites, mais les chrétiens se réunissaient dans les maisons privées pour y entendre la messe. Un jour trente-quatre hommes et dix-sept femmes furent surpris, entendant la messe dans la maison d'Emericus. Ils furent tous conduits devant le tyran Galère. " Qui es-tu ? " dit Galère à Eméricus. — " Je suis, répondit le courageux chrétien, le chef de cette assemblée, car c'est dans ma maison que la sainte messe a été dite. — Pourquoi as-tu permis de la dire malgré ma défense ? — Je ne pouvais l'empêcher, car ces hommes sont mes frères, et nous ne pouvons pas vivre sans la sainte messe. "
